

Maïouri Nature Guyane

Cayenne, le 10 janvier 2012

Mel: maiouri.nature@gmail.com

Pour en savoir plus sur Maiouri Nature : http://sites.google.com/site/maiourinature

CANDIDAT À LA PRESIDENCE DE LA RÉPUBLIQUE

A l'attention de M. François Hollande

Monsieur,

Maiouri Nature Guyane est une <u>association</u> <u>de défense</u> <u>de l'environnement qui</u>, depuis 2007, informe les citoyens et participe à la lutte contre les dégâts occasionnés par l'orpaillage légal ou illégal en Guyane.

L'Or est un métal dont l'humanité pourrait tout à fait se passer, puisqu'il est soit porté comme bijou, soit enfermé dans des coffres-forts.

La France n'a nul besoin d'importer le moindre gramme d'or pour subvenir à la demande bijoutière nationale car aujourd'hui, on recycle plus d'or que ce qui est consommé.

L'Or ne fait pas partie du développement durable car il n'est pas renouvelé lorsque le gisement est épuisé.

L'Or ne lutte pas contre le chômage de la jeunesse guyanaise, (contrairement aux mensonges du lobby minier guyanais qui occupe des postes-clé à différents niveaux des Collectivités), car extrait uniquement par une main-d'oeuvre d'origine étrangère, déracinée pour assumer cette tâche.

L'Or qu'il soit extrait par des multinationales ou des artisans légaux ou illégaux **est une industrie d'une violence environnementale inouïe.** (A titre d'exemple : 20 grammes d'Or entraînent le rejet de 50 tonnes de déchets miniers, de plus de 400 kg de CO₂, et la consommation de plus de 50 000 litres d'eau).

A contrario;

En 2011 au niveau mondial, près de <u>18 000 nouvelles espèces</u> sont venues s'ajouter aux quelques 1,9 million déjà recensées.

Les chercheurs spécialisés dans la classification du vivant estiment qu'il y aurait sur notre planète de 8 à 30 millions d'espèces à découvrir.

La Guyane occupe une place unique dans la biodiversité européenne avec un territoire recouvert à 95 % par la forêt amazonienne.

Face au réchauffement climatique lié à l'activité humaine, la France s'est engagée au niveau national avec le Grenelle de l'Environnement et la Stratégie nationale pour la biodiversité.

Il existe d'autres filières d'activité a développer sur ce département d'OM.

La Guyane pourrait être comme le préconise l'astrophysicien Hubert Reeves, " cette double fenêtre où les efforts technologiques pour explorer l'univers et les efforts écologiques pour sauver la planète se manifesteraient ensemble au reste du monde ".

- Fort de ces considérations prouvées et reconnues, si vous êtes élu aux plus hautes fonctions, pouvez vous nous indiquer quelle sera votre position par rapport à l'industrie aurifère ?
- Saurez vous vous démarquer en conduisant un dégagement progressif de cette industrie destructrice d'un bien commun irremplaçable et souhaitée par nombre de nos concitoyens ?
- Sinon quelles autres mesures comptez vous adopter pour protéger et mettre en valeur la forêt primaire Guyanaise ?

En vous remerciant par avance de votre réponse,

Recevez, Monsieur, l'expression de nos salutations citoyennes.

P.Monier

Pdt Maiouri Nature Guyane